
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第７回）議事要旨 

 

１．日 時  平成２７年７月１５日（水）１３：３０～１４：２０ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  建石センター長、久世教授、ヨサファット教授、入江准教授、樋口准教授、 

本郷准教授、齋藤助教、梶原講師、吉原専門員（事務センター長代理出席） 

  欠席者  近藤教授、本多准教授（両名とも委任状提出） 

 

４．教員会議(平成２７年度第６回)議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題  
 
  特になし。 
 
６．報告事項 
 
（１）教育研究評議会(7/9)について（資料１） 

センター長から資料に基づき報告があった。 
 
（２）大学運営会議(6/25、7/9)について(資料２) 
  センター長から資料に基づき報告があった。 
 
（３）拠点運営委員会（7/2）について 
  センター長から拠点運営委員会において、平成２７年度共同利用研究の予算配分が承認
されたと報告があった。 

 
（４）概算要求及び学長裁量経費について（資料３） 
  センター長から、資料のとおり概算要求及び学長裁量経費の要求を行うと報告があった。 
 
（５）講師（研究機関研究員）について 
  センター長から１０月１日採用の２名を選出するため、推薦の依頼があった。 
 
（６）教員の海外渡航について 
  センター長から、資料に基づき報告があった。 
  ヨサファット教授より、追加の報告があった。 
 
（７）その他 
  ・省エネリーダー会議について（7/7） 
  梶原教授より、資料に基づき、平成２６年度報告及び平成２７年度計画の説明があった。 
 
 各種委員会報告 
① 予算委員会  

予算委員長より、プログラム経費使用について照会があり、提案どおり了承された。 
 
②共同利用研究推進委員会 
  共同利用研究推進委員長より、拠点運営委員会での予算配分の承認を受け、共同研究
者へ配分額等の通知を行う旨の報告があった。 

   
 ③広報委員会 
   広報委員長より、CEReSニュースの担当者について報告があった。 

また、齋藤助教より 9/12,13東京大学にて開催のフォーラムに参加する旨の報告があ
った。 
 加えて、センター長より、けやきクラブへの CEReS見学会について好評であった旨の



報告があった。 
 

④施設委員会 
  特になし。 
 

 ⑤計算機及びデータベース委員会 
   計算機及びデータベース委員長より、7/7 ひまわり 8 号関連のイベントについて、盛

況に終わったことの報告があった。 
   
 ⑥教育委員会 
   特になし。 
 
 ⑦中期計画推進委員会 
   特になし。 
 
 ⑧自己点検・評価委員会 
   自己点検・評価委員長より、外部評価への協力依頼があった。 
 
 ⑨学術推進委員会 
   特になし。 
 
 ・齋藤助教より、環境 ISOの内部監査について、各ユニット担当者へ協力依頼があった。 
 


